

Inician Foros de discusión presupuestaria para formulación 2017

El Presidente de la República, Jimmy Morales, inauguró este día el primer Foro para la discusión del presupuesto 2017, evento que busca conocer de las instituciones las prioridades y necesidades presupuestarias de las distintas carteras de Gobierno.

Como histórica calificó el Presidente Morales, la apertura de espacios e indicó que este ejercicio de Gobierno Abierto es fundamental para la transparencia, la calidad del gasto y la participación ciudadana.

Por su parte, el Ministro de Finanzas Julio Héctor Estrada, también resaltó el inicio de este proceso de forma abierta, e indicó que transparenta el proceso de formulación presupuestaria y abre la discusión para conocer techos presupuestarios y que la sociedad civil pueda hacer sus aportes, también indicó, que el ejercicio responde al mandato de transparencia que se impulsan desde el organismo Ejecutivo y que hoy se refleja con acciones puntuales que permiten conocer procesos que históricamente han sido cerrados y poco conocidos por la población guatemalteca.

Esta mañana, se contó con la participación del Ministro de Gobernación, Francisco Riva Lara, quien junto a sus Viceministros y personal del área de presupuesto y financiera de esa cartera, presentaron las necesidades que enfrentan diariamente para la distribución de los recursos que les son asignados para cumplir con su mandato.

Asimismo, participaron delegados de organizaciones de sociedad civil, del Organismo Legislativo, la Procuraduría de Derechos Humanos, Universidades y centros de investigación, quienes felicitaron a las autoridades por abrir el espacio y la metodología de participación, e hicieron sus aportes a la discusión.

Dentro de los temas que los asistentes mostraron preocupación e indicaron que deben priorizarse están, el fortalecimiento del sistema penitenciario, las acciones de prevención de violencia, el fortalecimiento y profesionalización de la Policía Nacional Civil y la transparencia en la gestión del Ministerio de Gobernación.

Al concluir el ejercicio, las autoridades de Gobernación y de Finanzas agradecieron las intervenciones y reiteraron el compromiso por cumplir el mandato presidencial de calidad del gasto y contar con los recursos para el año 2017, que permita brindar los servicios de seguridad que demanda la población. Asimismo, Julio Héctor Estrada, Ministro de Finanzas reiteró, que a partir de este ejercicio, se espera que en unas semanas se presenten las asignaciones presupuestarias por institución, así como los techos viables para este ejercicio.

Estos foros se realizarán del 2 al 9 de junio en el Palacio Nacional de la Cultura en horarios de 9 a 12 horas la primera jornada, mientras que la segunda se realizará de las 14 a 17 horas.